

des prêtres, de leur dignité et de leur ministère angélique pour le salut des âmes et jetait ainsi la semence de la vocation dans le cœur des enfants, ainsi que celle de la dévotion au Sacré-Cœur de sorte que le cardinal Vaughan a consacré son Institut de missionnaires, Mill Hill, d'une manière particulière au Sacré-Cœur de Jésus. Elle avait comme principe de ne jamais demander des biens terrestres pour ses enfants.

Elle mourut en 1852 d'une sainte mort.

Cette mère donne un exemple à toutes les mères chrétiennes de nos jours. S'il y avait beaucoup de ces mères vivifiées par le Saint Sacrement, il y aurait aussi beaucoup de prêtres de Jésus-Christ.

Les mères pieuses sont les mères des prêtres pieux.

Avantages Spirituels offerts à nos Abonnés

1^o Ils ont part à *une messe célébrée chaque jour dans notre chapelle*, à leurs intentions, pour les vivants et les défunts. Ils participent en outre, à toutes les prières et bonnes œuvres de la Communauté du T. S. Sacrement.

2^o Ils ont part après leur mort, à un *Service Solennel*, célébré chaque année, à perpétuité, dans le cours de novembre.

3^o Nos abonnés ont le mérite de soutenir l'Œuvre de l'Exposition perpétuelle du T. S. Sacrement dans notre sanctuaire.